



Kennziffer 3

Das Logo repräsentiert unsere Schule sehr gut, da es sehr vielseitig ist. Die beiden Buchstaben T und H sind nicht auf gleicher Höhe, was symbolisieren soll, dass unsere Schüler und ihre Leistungen aufstrebend und im oberen Bereich sind. Alle Buchstaben sind miteinander durch einen Strich verbunden, wie die Schulgemeinschaft auch. Sie zeigen ebenfalls den außerordentlichen Zusammenhalt an unserer Schule. Wir haben eine sehr neutrale, jedoch kantige und gerade Schrift für die Buchstaben verwendet, da das Neutrale für die Toleranz in unserer Schule gut passt. Die Buchstaben sind eckig und bis auf das G weniger geschwungen, da sie für den festen Stand und die Stabilität unserer Schulgemeinschaft stehen. Unser G befindet sich in einer Sprechblase, da deutlich klar werden soll, dass sich hier auch jeder verwirklichen kann und sich selbst einbringen kann. Außerdem soll sie zeigen, dass durchaus auch Schüler sowie Lehrer das Recht haben hier etwas zu sagen, was für gute Zusammenarbeit spricht. Das G ist als einziger Buchstabe geschwungen, da er zusammen mit der Sprechblase Anpassungsfähigkeit und erneut Zusammenhalt symbolisiert. Zudem steht die Sprechblase für viele Leute auch für das THG, da sie auf das Kunstwerk an unserer Schule hinweist. Durch die Ellipse, die wir in der farbigen Version hinzugefügt haben, wirkt unsere Schule sehr modern. Die rote Farbe der Ellipse verkörpert die Leidenschaft und die Lebenslust eines jeden Schulmitglieds.